

Discurso: Compromiso con la comunidad

I. Presentación:

¡Muy buenas noches! Sr. Presidente de la Junta de Directores de la Cooperativa de Seguros Múltiples de Tunita Nio, distinguidos miembros de la Junta de Directores y la Secretaría de esta institución cooperativa, respetables invitados y delegados, cooperativistas todos:

Un año más hemos sido convocados a la Asamblea Anual de la Coop. de Seguros Múltiples de Tunita Nio. Este año nuestra Asamblea está dedicada a un tema de fundo mental importancia para todas las cooperativas. nos referimos al tema del 7^{mo} principio Coop.: Compromiso con la comunidad. Para mí, es un honor, como jefe, haber sido seleccionado para hablar sobre este tema tan relevante y por este motivo, demostrar ante ustedes, lo comprometido que estamos muchas veces pudiéramos ignorar, cuando se trata de solidaridad y de buscar el bien común a la sociedad. Hay en Reino a todas aquellas ejemplos de justicia y democracia y es respeto a la filosofía de vida que es el coop. un dijero

a ustedes con el tema: Compromiso con la comuni-
dad

¡Señoras y Señores!

II. ¿Quién es compromiso con la sociedad?

Como señala un pensador sobre el cooperativismo, y citamos: "no basta tenderle la mano al pueblo, necesita llevársela una ayuda material, es más cooperar a la dignidad de la persona humana, darle la oportunidad de apoyar su autoabastecimiento y de marchar por sus propias fuerzas: este es el camino luminoso de la cooperación, encantado por el mismo pueblo".

Toda aperturación personal, que contenga una doble dimensión hacia la sociedad, es materia prima para la creación del espíritu que nos unirá en la formación de nuestra comunidad. Toda compromiso, ya sea, de individuos, gentes, pueblos, organizaciones o grupos, es de suma importancia y dignidad, porque es ahí donde reside la lealtad que debemos rendir a nuestras raíces comunitarias. El compromiso con los demás, es